

Digitalpiano Steinmayer DP-321 ArtNr 00063254 / 00063256

Digitalpiano Steinmayer DP-361 ArtNr 00063251 / 00063252

Informationen zu Ihrer Sicherheit

Bitte lesen Sie den folgenden Abschnitt sorgfältig durch, bevor Sie das Instrument in Gebrauch nehmen! Bitte bewahren Sie diese Bedienungsanleitung sorgfältig auf.

Stromversorgung

Bitte schließen Sie das mitgelieferte Netzkabel (ggf. Netzteil) an einer Steckdose mit korrekter Spannung an. Verbinden Sie das Gerät nicht mit einer Steckdose, deren Spannung für das Gerät nicht geeignet ist. Trennen Sie das Netzteil vom Strom, wenn Sie das Instrument nicht benutzen oder während eines Gewitters.

Anschlüsse

Bevor Sie das Instrument mit anderen Geräten verbinden, schalten Sie bitte alle Geräte zuerst aus. Das bewahrt die Geräte vor Schäden und hilft, Fehlfunktionen zu vermeiden.

Umgebung

Setzen Sie das Gerät den folgenden Bedingungen bitte nicht aus, um Verformungen, Verfärbungen oder ernsthaftere Schäden zu vermeiden:

- direktem Sonnenlicht
- extremen Temperaturen
- extremer Feuchtigkeit
- Staub oder Schmutz
- starken Vibrationen oder Erschütterungen
- magnetischen Feldern

Interferenzen

Sind Radio- oder Fernsehgeräte in der Nähe des Instruments aufgestellt, kann es zu Interferenzen kommen. Sollte das der Fall sein, stellen Sie die Geräte bitte weiter auseinander.

Reinigung

Bitte reinigen Sie das Instrument ausschließlich mit einem weichen, trockenen Tuch. Benutzen Sie bitte keine Farbverdünner, Lösungsmittel, Reinigungsflüssigkeiten oder chemisch imprägnierte Reinigungstücher.

Handhabung

Wenden Sie bitte keine übermäßige Gewalt beim Umgang mit Knöpfen und Schaltern an und sorgen Sie dafür, dass kein Papier, Metall oder sonstige Objekte in das Instrument gelangen können. Sollte es doch passieren, trennen Sie das Gerät bitte sofort vom Stromkreis und bringen Sie es zum Fachhändler zur Überprüfung. Entfernen Sie bitte stets alle Kabelverbindungen, bevor Sie das Instrument bewegen.

Öffnen des Geräts

Das Gerät darf nur von autorisiertem Fachpersonal zu Reparaturzwecken geöffnet werden. Wenden Sie sich bitte an eine Fachwerkstatt oder den Händler bei welchem Sie das Gerät gekauft haben.

VEREINFACHTE EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Hiermit erklärt Musikhaus Kirstein GmbH, dass der Funkanlagentyp [Steinmayer DP-321 und DP-361] der Richtlinie 2014/53/EU entspricht.

Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung ist unter der folgenden Internetadresse verfügbar:

http://www.kirstein.de/docs/Konformitaetserklaerung/CE_Konformitaetserklaerung_00063251.pdf



WEEE-Erklärung / Entsorgung

Ihr Produkt wurde mit hochwertigen Materialien und Komponenten entworfen und hergestellt, die recycelbar sind und wiederverwendet werden können. Dieses Symbol bedeutet, dass elektrische und elektronische Geräte am Ende ihrer Nutzungsdauer vom Hausmüll getrennt entsorgt werden müssen. Bitte entsorgen Sie dieses Gerät bei Ihrer örtlichen kommunalen Sammelstelle oder im Recycling Center. Bitte helfen Sie mit, die Umwelt, in der wir leben, zu erhalten.

Technische Änderungen und Änderungen im Erscheinungsbild vorbehalten. Alle Angaben entsprechen dem Stand bei Drucklegung. Für die Richtigkeit und Vollständigkeit der enthaltenen Beschreibungen, Abbildungen und Angaben übernimmt Musikhaus Kirstein GmbH keinerlei Gewähr. Abgebildete Farben und Spezifikationen können geringfügig vom Produkt abweichen. Musikhaus Kirstein GmbH - Produkte sind nur über autorisierte Händler erhältlich. Distributoren und Händler sind keine Handlungsbevollmächtigten von Musikhaus Kirstein GmbH und haben keinerlei Befugnis, die Musikhaus Kirstein GmbH in irgendeiner Weise, sei es ausdrücklich oder durch schlüssiges Handeln, rechtlich zu binden. Diese Bedienungsanleitung ist urheberrechtlich geschützt. Jede Vervielfältigung, bzw. jeder Nachdruck, auch auszugsweise, und jede Wiedergabe der Abbildungen, auch in verändertem Zustand, ist nur mit schriftlicher Zustimmung der Firma Musikhaus Kirstein GmbH gestattet.

Herstellerangaben

Musikhaus Kirstein GmbH

Bernbeurener Strasse 11, 86956 Schongau

Telefon: 0049-909494-0 / Telefax: 0049-909494-19

 **KIRSTEIN.de**

Sie können sich die deutsche Bedienungsanleitung unter folgendem Link herunterladen:

Steinmayer DP 321: <http://www.kirstein.de/docs/manuals/sm-dp321-de.pdf>

Steinmayer DP 361: <http://www.kirstein.de/docs/manuals/sm-dp361-de.pdf>



Digitalpiano Steinmayer DP-321 ArtNr 00063254 / 00063256

Digitalpiano Steinmayer DP-361 ArtNr 00063251 / 00063252

Precautions for your safety

Please read the following section carefully before using the instrument! Please keep this manual in a safe place.

Power Supply

Please connect the supplied power cord (if necessary power supply) to a socket with the correct voltage. Do not connect the device to a socket whose voltage is not suitable for the device. Disconnect the AC adapter from the power when you are not using the instrument or during a thunderstorm

Connections

Before connecting the instrument to other devices, turn off all devices first. This protects the equipment from damage and helps to prevent malfunction.

Setting

Please do not use the device under the following conditions to avoid deformation,

To avoid discoloration or more serious damage:

- direct sunlight
- extreme temperatures
- extreme humidity
- dust or dirt
- strong vibrations or vibrations
- magnetic fields

Interference

If radio or television sets are placed near the instrument, they may interfere. If this is the case, please divide the devices further apart.

Cleaning

Please clean the instrument only with a soft, dry cloth.

Please do not use paint thinner, solvents, cleaning fluids or chemically impregnated cleaning cloths.

Handling

Please do not use excessive force when handling buttons and switches and ensure that no paper, metal or other objects can enter the instrument. If it does happen, disconnect the device immediately from the circuit and bring it to the dealer for checking. Always remove all cable connections before moving the instrument

Do not open

The device may only be opened by authorized specialists for repair purposes. Please contact a specialist workshop or the dealer where you bought the device.

SIMPLIFIED EU DECLARATION OF CONFORMITY

Herewith Musikhaus Kirstein GmbH declares that the radio unit of Model [Steinmayer DP-321 and DP-361] is in compliance with the EU directive 2014/53/EU.

You can download the full EU declaration of conformity for this item under download link:

http://www.kirstein.de/docs/Konformitaetserklaerung/CE_Konformitaetserklaerung_00063251.pdf



WEEE-Declaration / Disposal

Your product is designed and manufactured with materials and components of high quality, which are recyclable and can be reused. The symbol means that your product should be disposed of separately from household waste when it reaches its end of life. Please dispose of this equipment at your local collection point or recycling center. Please help to protect the environment in which we all live.

All specifications and appearances are subject to change without notice. All information was correct at time of printing. Musikhaus Kirstein GmbH does not guarantee for the accuracy or completeness of any description, photograph or statement contained in this manual. Printed colors and specifications may vary slightly from product. Products from Musikhaus Kirstein GmbH are only sold through authorized dealer. Distributors and dealers are not agents of Musikhaus Kirstein GmbH and have no authority to bind Musikhaus Kirstein GmbH legally in any way. This manual is protected by copyright. Any copying or reprint, even in excerpts, is only allowed with written consent of Musikhaus Kirstein GmbH. The same applies to reproduction or copying of images, even in altered form.

Supplier Information

Musikhaus Kirstein GmbH

Bernbeurener Strasse 11, 86956 Schongau

Telefon: 0049-909494-0 / Telefax: 0049-909494-19

 **KIRSTEIN.de**

You can download the English manual under the following link:

Steinmayer DP 321: <http://www.kirstein.de/docs/manuals/sm-dp321-en.pdf>

Steinmayer DP 361: <http://www.kirstein.de/docs/manuals/sm-dp361-en.pdf>

